



Septiembre 11, 2016
Ron Howard analiza a los Beatles en su nuevo documental

A UN CLIC



Septiembre 10, 2016
El FC Barcelona llega a Nueva York y la nueva canción de Nicki Minaj

A UN CLIC **AUDIOS**
 PROGRAMAS
 RCNRADIO.COM



Septiembre 10, 2016
Las canciones más populares en Colombia según Spotify

A UN CLIC **AUDIOS**
 PROGRAMAS
 RCNRADIO.COM



Septiembre 10, 2016
Los Paralímpicos de Río en el lente de un fotógrafo ciego

Electricaribe logró pagar más de \$37 mil millones a generadores de energía

ECONOMÍA

Septiembre 9, 2016 - 9:35 Am -

Like 0 Twitlear WhatsApp



Foto cortesía Electricaribe

La empresa Electricaribe pagó 37.482 millones de pesos, que les adeudaba a los generadores de energía como parte de las acreencias que debe superar la compañía, que atraviesa por una compleja situación financiera y de prestación de servicios.

Dicha deuda hacía parte de la energía que Electricaribe le compró en bolsa a estas generadoras, y que no había podido pagar desde julio, por falta de liquidez.

Según una fuente de la Superintendencia de Servicios Públicos, el último plazo era ayer jueves, ya que el vencimiento inicial para el pago era el 18 de agosto.

De no haber pagado el monto, la firma XM encargada del manejo del sistema interconectado, hubiese puesto en marcha un plan de restricción en la distribución de energía para los municipios y departamentos donde opera Electricaribe.

También se hubieran hecho efectivas las garantías de los bancos, que tendrían que respaldar la deuda.

No obstante, la fuente indicó que el organismo adelanta un monitoreo constante al curso de esos recursos.

El organismo informó que ha realizado dos visitas administrativas con el fin de recaudar datos esenciales para culminar la auditoría que se adelanta a Electricaribe.

AUNCLIC



Septiembre 9, 2016
Chaves, Quintana y Froome comparten el descanso después de la 'crono'

AUNCLIC



Septiembre 9, 2016
Los mejores memes tras el lanzamiento de los nuevos dispositivos de Apple

Incluso, señaló la fuente, hay ya recauda información que está guardada en 10 discos duros.

Por su parte, el ministro de Minas y Energía Germán Arce Zapata anunció recientemente desde Barranquilla el inicio de las audiencias a Electricaribe que determinarán presuntos incumplimientos en la ejecución de 79 proyectos de electrificación.

“Los recursos para energía deben ser protegidos y ejecutados a tiempo en cualquier parte del país, y en especial en la Costa Caribe donde tenemos un problema histórico en la calidad del servicio. Por esta razón decidimos iniciar audiencias que nos permitan garantizar que la inversión llegue y cumpla su objetivo. El Caribe no aguanta más incumplimientos”, dijo el jefe de la cartera minero energética.

Adicionalmente anunció, este mes se iniciarán las visitas especiales a las obras para verificar su estado de avance. De estos proyectos, 66 son de normalización de redes y 13 corresponden a energización rural.

“He pedido a la dirección de energía que se vuelque al Caribe para hacer estas auditorías. Frente al incumplimiento: tolerancia cero”, agregó Arce Zapata.

Entre las opciones para sacar adelante la empresa está conseguir un socio capitalista, así como una intervención por parte del Estado.